

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus
der Verwaltung
der
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamtinhalt:
Gaupresseamtsleiter
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:
Hans Mücke / Wien, 1.,
Rathaus / Fernr. N 28.500
Klappen 069, 548, 002



Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 4. August 1939.

Die Siedlung Hasenleiten wächst =====

Die Stadt Wien errichtet bekanntlich in Hasenleiten eine Wohnsiedlung, um die Bewohner der bisherigen Eleds-quartiere von dort absiedeln zu können und diesen schändlichen Zustand aus einer Zeit, in der man für arbeitende Menschen nichts übrig hatte, endgültig zu beseitigen. Schon bei der Planung der Siedlung wurde über Anordnung Bürgermeister Dr. Ing. Neubachers darauf Bedacht genommen, dass den Bewohnern dieser Wohnsiedlung auch Gärten zur Verfügung gestellt werden können. Nun sind die diesbezüglichen Verhandlungen zu einem glücklichen Abschluss gelangt und die Stadtverwaltung hat an der Lorystrasse, Fickeisgasse und Hasenleitengasse Grundstücke im Ausmasse von 5792 m² erworben, die den Hasenleitnern als Gärten in Benützung gegeben werden.

oooOooo

Eine Tullnerbachstrasse =====

Die im 14. Bezirk liegende Verkehrsfläche, die als Fortsetzung der Kaiser Josef-Strasse von der Westbahnunterführung in Purkersdorf nach Tullnerbach führt, erhielt bis

zur Stadtgrenze den Namen Tullnerbach-Strasse.

oooOooo

Im Juli 3.766 Fremde im Rathaus

Auch im Monat Juli hielt der rege Fremdenbesuch im Wiener Rathaus weiter an und stieg sogar gegenüber dem Vormonat noch um 1.513 Besucher. Besonders augenfällig ist der Unterschied gegenüber dem Juli 1938. Damals liessen sich bloss 743 Fremde unser Rathaus zeigen, heuer waren es 3.766 Personen! Auffallend ist auch die verhältnismässig hohe Zahl der Fremden aus ferneren Ländern. So waren unter anderem 205 Schweden und 21 Inder im Rathaus, daneben kleinere Gruppen aus Frankreich, England, Jugoslavien, dem Protektorat und wie im Vormonat besonders viele Gäste aus dem befreundeten Italien.

oooOooo